
Observation 171 du 07/03/2023

Je ne vois aucune demande de dérogation pour destruction d’espèces protégées, c’est 
pourquoi jedis NON à ce projet . 

Christiane Feuilly-Garrigue-Guyonnaud
 


